



CRISTÓBAL MARTÍNEZ PIDIO INCORPORAR COMITÉS APR.

Llamam al gobierno a incorporar a comités de APR en subsidio eléctrico

ALERTA. Diputado mostró preocupación por el impacto que sufrirán los APR.

El diputado por la Región de Ñuble e integrante de la comisión de Recursos Hídricos y Desertificación de la Cámara Baja, Cristóbal Martínez (UDI), decidió invitar a las distintas agrupaciones de Agua Potable Rural (APR) que existen en el país para que puedan dar a conocer la grave situación en que se encuentran producto de las alzas en las cuentas de la luz, las que de acuerdo a las distintas estimaciones que se han dado a conocer, subirán -en promedio- un 32% durante este mes en la zona.

Al respecto, el parlamentario gremialista recordó que fue a mediados de junio cuando comenzó a advertir sobre la compleja situación que no sólo impactaría a las familias más vulnerables y de clase media de la región, sino que también a los emprendedores y, en este caso, a los comités de APR.

Lo anterior, puesto que según la información que proporcionó el propio Gobierno, las

cuentas de la luz en el segundo y tercer tramo subirán -incluso- cerca de un 40%, afectando así a los que consumen mayor energía, como es justamente el caso de las pymes y de los sistemas de Agua Potable Rural.

“Junto a un grupo transversal de parlamentarios decidimos invitar a la comisión de Recursos Hídricos a todas las organizaciones y agrupaciones de APR que existen en el país, porque durante las últimas semanas ya nos habían manifestado su preocupación por el impacto que sufrirán en sus tarifas eléctricas. A pesar del importante servicio que ellos cumplen, debido a la incapacidad del Estado de llegar con el servicio de agua potable a los sectores más rurales de nuestra región, el Gobierno no los consideró en el subsidio eléctrico, de manera que el aumento que vivirán en sus cuentas de la luz incluso podría superar los \$40 mil pesos durante este mes”, advirtió el diputado Martínez. 